



Fast 50 Nachwuchsdetektive ermitteln rund um die Kreuzkirche

Fast 50 Kinder im Alter von fünf bis elf Jahren sind in dieser Woche bei den Ferienspielen der evangelischen Kreuzkirchengemeinde dabei. Mit Kappen und Buttons in ver-

schiedenen Farben sind sie an den Vormittagen in verschiedenen fest eingeteilten Gruppen unterwegs und ermitteln als Detektive, die verschiedene Aufgaben erfüllen

müssen, rund um die Kreuzkirche. An den Nachmittagen werden Workshops angeboten, beispielsweise zu biblischen Geschichten. Dabei können sich die Kinder aus-

suchen, wozu sie Lust haben. Unter anderem können sich die Jungen und Mädchen während der Ferienspiele auch im Bogenschießen üben. Organisiert wird diese Wo-

che ausschließlich von Ehrenamtlichen aus der Gemeinde. Zum Abschluss gibt es am Freitag ab 16.30 Uhr einen Familiengottesdienst in der Kreuzkirche.